



学校だより

10月号 (H30. 10. 3)

TEL04998-2-2012 校長 西沢 盛和

運動会

西沢 盛和

今年も小・中・高の子供たちが数々の感動を生んでくれた運動会が無事終了いたしました。多くの 保護者、地域の方々の温かな、そして大きな声援をありがとうございました。

小学校1年生代表児童の可愛らしい「はじめの言葉」に始まり、高校生徒会長の立派な「閉会の言葉」で締めくくられるこの連合運動会の伝統と魅力は、私たち教員より、児童生徒・保護者・地域の 方々の方がよく分かっているものなのだと今回も私は改めて思ったものです。

子供たちは皆、数年しか在島しない教員たちには分からないような歴史と伝統を背負って頑張っていたように感じます。高校生にとっては先輩たちへのオマージュとともに、それと並びそれを超えようとする気持ちが伝わってきますし、中学生や小学生にとっては憧れのモデルを見出す機会であるとともに、先輩方や地域の方々に自分を認めてもらおうとする機会でもあったようです。それは競技・演技だけのことでなく、高校生の応援パネルや中学生の応援パネルの素晴らしい出来栄え、また係活動における一生懸命な姿勢など、運動会を後方支援する役割の遂行かも感じることができました。

島内で出会う方々が皆一様に運動会のことを語るこの島の一大イベント、それを背負う子供たちのプレッシャーは相当のものだと思います。応援団への憧れが代々脈々と続いていることを嬉しそうに語る応援団OB。チアの創生期を涙ながらに語る地域の方。中学生のダンスのカッコよさを喜ぶ中学校保護者。小学校ダンスの晴れやかさや可愛らしさ、小学校応援合戦の直向きを称賛する小学校保護者。行く先々で様々な方々の声を聞くことができました。そのような島全体の注目を浴びながら子供たちは普段見せない凛々しい姿でプレッシャーをはねのけ活躍してくれました。子供たちのつながりが子供たちを成長させ、それを地域が支えている、本当に素晴らしい運動会だと思います。

皆さんの運動会への熱き思いは、「もっとこうあるべきだ」「なぜこうしないのか」という言葉にもなって私のもとに届いてきます。例えば、開催時期が早いのではないか、プール・青灯の時期との関連は? Pの写真係は何とかならないか、などそのような課題を真摯に謙虚にお聞ききして、毎年学校側が良かれと思って行う改善やこれまで行ってきた改善が、児童生徒・保護者・地域の想いと乖離していくことがないようにしていかなければならないと思っています。

10月の行事予定			16	火	母島移動教室 6年生(~18)
1	月	都民の日 振替休業日	17	水	ゲーム集会 補食かぼちゃプリン(低学年)
2	火	振替休業日	18	木	
3	水	全校朝会・誕生日集会安全指導・点検 ハンカチチェック ヨーグルト飲料	19	金	
4	木		20	土	
5	金	避難訓練 委員会活動 SC	21	日	
6	土		22	月	全校朝会
7	田		23	火	
8	月	体育の日	24	水	ヨーグルト 芝スポの日
9	火	全校朝会 個人面談始 (~26 日)	25	木	相撲集会 放課後相撲指導
10	水	研究授業(4年生以外弁当なし午前授業)	26	金	クラブ活動 SC
11	木	音楽集会 芝スポの日 ヨーグルト	27	土	
12	金	クラブ活動 SC	28	日	
13	土		29	月	全校朝会
14	日		30	火	

く生活目標>

担当 清水 智

友達と仲良くし、 協力と思いやりを大切にしよう

小中高連合運動会が終わりました。毎日の練習の中で仲間との協力が多くの場面で見られ、とても素敵な1ヶ月でした。

今月は、運動会練習で培った協力と思いやりを普 段の生活でも生かせることが目標です。困っている友 達を助ける、してもらったら「ありがとう」とお礼を 言う。日常生活の中でできることはたくさんありま す。

<安全指導> 担当 鈴木 理恵 ○**履物の履き替えと置き方に気をつけ**

靴箱の靴が、かかとを揃えてきちんと収まっていると気持ちが良いものです。ちょっとした気遣いの積み重ねで習慣化できることなので、本校では継続的に指導を行っています。靴を揃えることがあたりまえになれば、学校の靴箱だけではなく、自宅や外出先での靴の置き方も気を付けるようになります。ご家庭でも日常的に注意していただけるとより効果が期待できそうです。よろしくお願いします。

情報教育

小笠原小学校には、**全教室** にインターネットに接続された パソコンと 50 インチのモニター が完備されています。

指導する教員は、**学習のねらい** =授業のゴールに近づくための ツールとして活用をしています。 ご来校の際には、各教室の ICT

担当 清水 智

小笠原小学校のホームページが新しくなりました!日々の様子が更新されるブログページもリニューアルし、見やすくなっています。運動会、学芸会と学校行事が続きますので、ぜひご覧ください。

小笠原小学校

9.検索

機器の設置状況やパソコン室の様子もぜひごらんになってみてください。

連合運動会

担当 綿貫 一明

9月30日(日)に晴天の中で第51回小中高連合運動会が行われました。当日は、高校生、中学生、小学生の揃った迫力のある入場行進と開会式では、1年生の元気いっぱいの『はじめの言葉』で幕が開きました。今年は、本番に向け連日強い日差しの中、一生懸命練習に取り組みました。1、2年生による『リズムに合わせて踊ろう』では、練習から楽しく踊ることを目指して本番も楽しく踊れることができました。3年生はこの島の伝統である『南洋踊り』に取り組みました。たくさん練習しその成果を発揮できました。 $4\sim6$ 年生の『おがダン2018』~できっこないをやらなくちゃ~では、6年生が下級生に難しい振り付けなどを丁寧に教えながら共に頑張り覚え、本番もしっかり踊ることができました。今年もどの学年の児童も輝いた姿を見せてくれた運動会となり、とても良かったです。

2 年生

担任 松丸 弘樹

現在、2年生は男子15名、女子13名の28名が本校に在籍しています。また、副籍という形でもう1名の児童も在籍しています。一人ひとりが元気に、生き生きと生活しています。

運動会では練習のときから、体育館ではもちろん 広い校庭でも活発に動き回り、一人ひとりが一生懸 命練習に励んでいました。暑い日が続く中で一生懸 命勉強し、運動し、汗をかき目を輝かせている2年 生は、いつもきらきらとしています。

行事が多い2学期の中で、力をつけ成長し3年生 へと育っていく2年生の姿が楽しみです。

